
ATA Nº 43/2023– Da Comissão de Monitoramento e avaliação dos projetos do CEACA 1 

executados com o FIA do CMDCA – Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do 2 

Adolescente de Capivari de Baixo – SC 3 

Aos vinte e um dias do mês de junho de dois mil e vinte e três, às oito horas e trinta minutos, 4 

na sala de reuniões da Secretaria de Desenvolvimento Social, localizada na Avenida Ernani 5 

Cotrim, n. 163, Centro, Capivari de Baixo-SC reuniram-se os membros da comissão de 6 

monitoramento e avaliação dos projetos do CEACA executados com o FIA – Fundo da Infância 7 

e adolescência, do CMDCA - Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente, 8 

estando presentes: a relatora desta comissão Dafna Correa Rodrigues (titular da Associação 9 

Jorge Lacerda), os conselheiros, representantes governamentais e não governamentais: Tatiana 10 

da Silva Fernandes (suplente da Secretaria de desenvolvimento Social) e Viviane Pereira Alves 11 

(titular da Secretaria Municipal de Saúde). Dafna analisa junto aos conselheiros o relatório final 12 

de execução do projeto da entidade CEACA: A voz que clama no deserto e observa que algumas 13 

listas de presença presentes no relatório são originais e sugere que verifiquem com a entidade. 14 

Dafna observa que a entidade pontua as datas de todas as atividades realizadas, anexaram fotos 15 

das atividades, também dos lanches e diz que apresentaram também no teatro do parque 16 

Diamante + energia, então entregaram a mais. Dafna observa que a parte da maquiagem 17 

profissional é aproximadamente R$ 300,00 por cinco crianças e observa que houve muito 18 

voluntariado, os próprios professores fazendo e diz que fizeram duas apresentações: no parque 19 

e na igreja. Dafna realiza a leitura dos objetivos do projeto: Criação de uma peça teatral 20 

contando a vida de São João Batista, padroeiro de nosso município; Dafna observa que está ok; 21 

Oportunizar às crianças e adolescentes uma oficina onde eles possam desenvolver a auto 22 

expressão por meio de arte cênica (teatro), contribuindo assim com uma melhor qualidade de 23 

vida; Dafna diz que ok;  Propiciar às crianças e adolescentes um espaço seguro, onde eles 24 

possam interagir com os seus colegas e compartilhar as suas histórias de vida; Ok; Desenvolver 25 

a autoestima, autoconfiança e integração; Ok; Aprimorar o desenvolvimento físico e psíquico 26 

das crianças e adolescentes através de técnicas teatrais e vocais; Através de uma peça teatral 27 

oportunizar os alunos a evoluir e vencer os seus medos; ok; Trabalhar a coordenação motora, 28 

atenção, concentração, imaginação, criatividade e observação;  Dafna diz que a meta seriam 32 29 

oficinas, envolvendo 30 atores, Dafna diz que o vestuário está ok, são 15 figurinos, Dafna 30 

observa que seria uma apresentação teatral, mas fizeram duas. Então está ok, foram além do 31 

proposto. Conselheiros passam à análise do relatório final de execução das atividades do projeto 32 

da entidade CEACA: Dignidade nossa segunda pele; Dafna diz que o principal objetivo era 33 

confeccionar uniformes: jaquetas, calças, camisetas e diz que a qualidade é inquestionável, 34 

perfeita e diz que atenderam 100%. Conselheiros concordam. Tatiana diz que há crianças que 35 

ela acompanha no CEACA e pôde visualizar. Dafna observa que no relatório há os registros 36 

das oficinas educativas sobre a higiene que foram realizadas. Dafna observa que, segundo as 37 

metas do projeto, são 2.250 peças de roupas. Dafna pede para que Tatiana observe lista das 38 

entregas dos uniformes. Tatiana diz que a lista é por turmas e diferencia os quites de inverno e 39 

de verão. Dafna diz que somará. Dafna diz que são 9 peças, então somando seriam 390 peças. 40 

Tatiana diz que de verão, uma camiseta e uma bermuda: 28+27+25+21+30+26+26+23. Dafna 41 

diz que de verão totalizam: 206. Tatiana diz que de inverno, duas calças, duas camisetas manga 42 

longa e uma jaqueta: 27+26+25+23+25+25+25+25. Dafna diz que de inverno totalizam:201. 43 



Dafna diz que então totalizaram 1.809 peças, e 441 ainda não foram entregues. Dafna diz pra 44 

tirar a dúvida com a entidade, para saber se foram comprados e diz que pode ser para a 45 

substituição e troca, porém devem questionar a entidade, pois no relatório não está dando pra 46 

visualizar. Tatiana diz que recentemente entrou um acolhido e ele também recebeu. Dafna 47 

questiona também quantos responsáveis foram nas reuniões dos pais. Tatiana diz que não 48 

encontrou lista de presença. Dafna sugere solicitar a cópia da lista de presença da palestra 49 

educativa que não veio. Dafna diz que podem solicitar na plenária e afirma que atenderam as 50 

metas das oficinas, então fechou. Sabrina recorda que devem preencher o relatório técnico de 51 

monitoramento e avaliação dos projetos que utilizaram o FIA para posteriormente passar na 52 

plenária para deliberação. Dafna preenche e diz que da forma que o CEACA apresentou 53 

facilitou o preenchimento, pois as informações necessárias vieram na capa e diz que sugerirá 54 

que a sua entidade também entregue conforme foi disponibilizado. Dafna observa que ambos 55 

os projetos estão constando como inexigibilidade de n. 01/2023 e diz que deixará em branco 56 

por enquanto no relatório. Dafna questiona se foi feita alguma visita da comissão no projeto: A 57 

voz que clama no deserto. Sabrina observa que Rosa encaminhou o convite da apresentação do 58 

dia 16/06, sexta no grupo de Whatsapp. Viviane confirma, porém explica que não pôde estar 59 

presente. Dafna questiona se alguém foi. Tatiana nega. Dafna diz que do projeto Dignidade 60 

nossa segunda pele foram duas visitas. Sabrina questiona se ambos os projetos estão 61 

considerados aprovados pela comissão. Dafna confirma. Conselheiros concordam por 62 

unanimidade. Sabrina questiona se quer que passe para o computador, visto que já preencheu e 63 

assinou manuscrito. Dafna diz que não há necessidade e que tiram as dúvidas na plenária. 64 

Conselheiros concordam. E não tendo mais a se tratar, a reunião foi encerrada às 09h15min. E, 65 

para constar, eu, Sabrina Medeiros da Silva, na condição de Assistente administrativo do 66 

CMDCA, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, segue subscrita pelos membros 67 

presentes. 68 


